

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL recibe visita protocolar parlamentaria



Bocamina Comibol 08/02/2021

En la tarde de hoy, el Presidente de la Brigada Parlamentaria La Paz, José Rengel Terrazas (Diputado circunscripción 19), Sandro Ramírez (Diputado circunscripción 12), Zacarías Laura (Diputado circunscripción 10) y Antonio de la Fuente, Asesor realizaron una visita protocolar al Ing. Eugenio Mendoza Tapia, con el fin de coordinar y apoyar en las gestiones de ambas instituciones.

Los parlamentarios nominados hicieron la entrega de un presente, a tiempo de felicitar al Presidente Ejecutivo por su designación.

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, agradeció la visita y expresó que los desafíos de la COMIBOL son grandes y que con la experiencia profesional adquirida a lo largo de los años permitirá encaminar estos retos y sacar adelante



a la Corporación, planteó implementar por lo menos un proyecto minero en producción, por año. También solicitó el apoyo parlamentario para llevar adelante los proyectos mineros metalúrgicos.

Reiterando su predisposición para coordinar acciones juntas, las autoridades programaron futuras reuniones para encarar temas mineros.